



尾花沢を背負って立つ学校～自分たちで創り上げるシン尾花沢中～

校長通信

輝け！シン尾花沢中

ゆくてののぞみ 語りつつ 自律をめざす わが学園

第141号
令和7年
12月9日

学校が「幸せ」であるためには～おもだか塾 事前ミーティング～

明日10日（水）の「おもだか塾」では、尾花沢中学校同窓生の方々をお招きして「幸せ」を共にテーマに語り合います。

5日（金）は、「おもだか塾」の事前ミーティングが行われ、全校生がグループごとに、次のテーマで意見を出し合いました。

Q1：【幸せであるために大切な価値観】みんなで過ごす学校が「幸せ」であるために大切なことは何でしょう。価値観が書いてあるウェルビーイングカードから選びましょう。

Q2：【幸せになるための実践アイディア】Q1のようになるためには、自分が、みんなが、先生方が、学校が、どんな活動ができるでしょう。

49グループで話し合った結果は次の通りです。

グループ数	幸せであるために大切な価値観	幸せになるための実践アイディア
21	「思いやり」	<ul style="list-style-type: none">・困っている人がいたら助ける、声をかける・相手の気持ちや立場を考えて行動する・「ありがとう」と感謝を伝える
11	「認め合う」	<ul style="list-style-type: none">・一人ひとりの個性や長所を見つける・相手の意見をすぐに否定せず、まず話を聞く・お互いの良いところを教え合う
11	「決まりを守る」	<ul style="list-style-type: none">・ルールを守るように、お互いに呼びかけ合う・なぜそのルールがあるのか、意味を理解する・トラブルをなくし、安心して過ごせる環境をつくる

幸せであるために必要な価値観としては、他にも「友情」「協調」「自分らしさ」「感謝」「多様性」「平和」「価値観の理解」「信頼」「愛」「日常」などがありました。



明日は、同窓生の方々の、「幸せについての考え方」や「幸せになるための普段の心がけ」などを知るとともに、現在の尾花沢中の「評価」や「期待すること」についての意見をいただきます。「自分たちで創り上げるシン尾花沢中」をさらに推進させる有意義な会になることを期待しています。

【文責：校長 工藤雅史】